



## ATLETISMO - Campo a Través

# Tobal representará a España en el Mundial Universitario

**ROBERTO FERNÁNDEZ / SALAMANCA**

■ La Real Federación Española de Atletismo (Rfea) hacía pública la semana pasada la selección que representará a España en la próxima edición del Campeonato del Mundo Universitario de Campo a Través, que se celebrará en la localidad polaca de Lodz, del 12 al 15 de abril y donde Estefanía Tobal será una de las representantes en la categoría femenina, siendo la única atleta salmantina y a pesar de ser todavía de edad promesa.

La salmantina compartirá equipo junto a Nuria Llugeros, Solange Pereira y la extremeña Teresa Urbina, mientras el equipo masculino estará lidreado por Antonio Abadía y Roberto Aláiz. La salmantina acumula de esta forma una nueva interna-

cionalidad, en esta ocasión en categoría absoluta, en un año donde a pesar de no haberse prodigado mucho por algún problema físico, sí ha cuajado actuaciones de éxito, entre ellas el título de campeona de España.

Tobal ganaba fácilmente en la fase zonal del Universitario y en el Nacional, quedaba segunda, sólo superada por Solange Pereira, y lideraba al equipo de la Universidad de Salamanca, que era campeón de España. ■

### ► EQUIPO FEMENINO

Nuria Llugeros, Solange Pereira, **Estefanía Tobal** y Teresa Urbina.

### ► EQUIPO MASCULINO

Antonio Abadía, Roberto Aláiz, Guillelm Durán, Daniel Pérez y Daniel Mateo.



Estefanía Tobal, durante una prueba de cross.

ALMEIDA